

Pôle communication 24.65.42

Lundi 20 février 2023

COMMUNIQUE DE PRESSE

Au lendemain du décès tragique d'un touriste australien, attaqué par un requin à la plage du Château Royal, le gouvernement de la Nouvelle-Calédonie tient à apporter à la famille de la victime ainsi qu'au Consulat général d'Australie, toute sa sympathie et son soutien dans ce terrible drame.

Comme pour les précédentes attaques, le gouvernement, en lien avec les collectivités directement concernées, se mobilise au travers de sa direction de la Sécurité civile et de la gestion des risques (DSCGR). Dès hier, des agents, des drones de surveillance et un bateau de recherche et de sauvetage destinés à assurer la surveillance des intervenants ont ainsi été dépêchés sur place.

* *